

NOTA DE PRENSA

Fútbol en la escuela, goles en las aulas, de Edmundo Murrugarra

Libro	Fútbol en la escuela, goles en las aulas
Autor	Edmundo Murrugarra
Género	Ensayo
Año	2018
Medidas	13 x 20 cm
Formato	Tapa blanda, encuadernación rústica
Páginas	156
ISBN	978-612-42761-0-1
Precio	\$/ 20.00



El Fondo Editorial de la Universidad Científica del Sur publicó en el 2018 el libro *Fútbol en la escuela, goles en las aulas*, del educador Edmundo Murrugarra Florián.

«Este libro es el resultado de un trabajo de equipo, como lo es el fútbol», afirma el autor sobre su trabajo. «Las gracias van, en primer lugar, a los estudiantes. Las ganas infantiles y juveniles de vivir el gozo del esfuerzo compartido fue la energía que hizo posible el proyecto. Y gracias a las profesoras y profesores del colegio República del Paraguay, especialmente de la sección primaria, cuyos nombres aparecen al pie de sus ejercicios de articulación curricular. Rompieron rutinas y saborearon la libertad de renovar su práctica pedagógica. Tuvieron la respetuosa compañía de las psicólogas Leonor y María Chávez Ferrer. Y la presencia amiga de padres, pero, sobre todo, de madres de familia. Tras el gozoso aprendizaje de sus hijos llegaron a recuperar el sabor del juego».

José Dextre Chacón, presidente del directorio de la Universidad Científica del Sur, afirma en el prólogo que «Fútbol en la escuela, goles en las aulas es un libro que pretende [...] evitar que nuestra tendencia mesiánica olvide el porqué de un resultado exitoso, y que sepamos comprender, tolerar y sobreponernos al fracaso cuando este se da. Para ello, Edmundo recoge claves valiosas que no deben dejarse pasar. La capacidad de vincular el éxito a la corrección de los errores del equipo, que involucra a la sociedad, y no atribuirlo exclusivamente a una persona, dirigente, director técnico o jugador mesiánico. Nos muestra, así, la evaluación autocrítica de Oblitas para aprender de los errores. Pero va más allá, al recoger de ella los temas culturales y actitudinales que juegan en contra de nuestro fútbol, o de nuestra sociedad, para el éxito. Aparece así el trabajo en equipo de la sociedad.

Edmundo Murrugarra Florián (Contumazá, Cajamarca) es educador graduado en la Escuela Normal Superior Enrique Guzmán y Valle, La Cantuta, con estudios de Sociología y Filosofía en la Universidad Nacional Mayor de San Marcos. Ha sido maestro de escuela, profesor universitario y tres veces Senador de la República. Integró el Consejo Nacional de Educación del 2001 al 2011 para elaborar el



Proyecto Educativo Nacional. Ha integrado los colectivos Chaupi Atoq (profesores y estudiantes de la UNMSM) y Los Zorros (profesores y estudiantes de la PUCP), de estudio e investigación comparativa de la Civilización Andina y la Civilización Occidental Hegemónica. Editor de la revista impresa y digital Ñosotr@s-Ñoqanchiq, ha publicado artículos en libros y revistas sobre educación productora intercultural, la crisis de la universidad como fuente de la crisis del país y la crisis planetaria de la hegemonía occidental y la pertinencia del socialismo indoamericano de Mariátegui.

Contacto: fondoeditorial@cientifica.edu.pe Teléfonos: 975 572 902 | 610 6400